
 

 

 

 

 

 

Frage an Bürgermeister-StV.in Stadträtin Dr.in Martina Schröck  
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 20. 03. 2014 
 

von 
 

KO Dr. Gerhard Wohlfahrt 
 

 

                         Betrifft: Budgetvollzug Jugendwohlfahrtsmaßnahmen 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, liebe Martina! 

Um welchen Betrag wurden im Jahr 2013 beim Budgetvollzug im 
Jugendwohlfahrtsbereich die Budgetansätze unterschritten und wie verteilen sich diese 
Minderausgaben auf die unterschiedlichen Maßnahmen? 
 

 

 

          


